
Herrn Müller ist der Deckungsvorschlag nicht einleuchtend. Hier werde „Wasser“ angegeben und 
er stelle sich die Frage nach dem Wasserverbrauch im Rathaus. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Beim angegebenen Deckungsvorschlag handelt es sich um das Budget Unterhaltungs.-
/Bewirtschaftungskosten allgemein. Es ist nicht nur auf Wasserverbrauch abzustellen. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


